

Stalker

Du hast 6 Monate...

Von RoXXasSoRa

Vor dem Tod

Kennt ihr das, wenn ihr eigentlich genau wisst was ihr wollt, aber wenn es drauf ankommt, nicht beschreiben könnt worum es sich handelt? Dieses Gefühl ist etwas sehr eigenartiges, also meiner Ansicht nach. Bei mir ist es genauso. Ich bin mir im Klaren über meine Erwartungen an die Welt. Doch wenn man mich nach diesen fragt, finde ich keine Worte um sie zu beschreiben. Dabei ist es so einfach! Meine Wünsche sind ziemlich simpel. Ich verlange nur Gummihandschuhe, ein scharfes Messer, vielleicht noch eine Pistole und natürlich noch einpaar andere Sachen, die zu einem perfekten Mord dazu gehören.

Ihr habt mich richtig verstanden, ein Mord. An lebendigen Menschen. Okay, früher waren sie lebendig. Als sie mir noch nicht begegnet waren. Ach ja, und bevor sie sich geweigert hatten, meine Gefühle zu erwidern. Ich habe jedem meiner Opfer ein halbes Jahr Zeit gegeben, sich in mich zu verlieben. Nach einem viertel Jahr hab ich sie etwas angetrieben, da sonst nie etwas daraus geworden wäre. Wenn sie nach weiteren 2 Monaten noch immer keine Anstalten machten, auf meine Gefühle einzugehen, hab ich angefangen sie zu terrorisieren. Zu Bestalken.

Schon seit vier Jahren spiel ich dieses Spiel. In der Zeitung, oder generell in der Öffentlichkeit, bin ich als „Der Stalker“ bekannt. Die Polizei ist ununterbrochen auf der Suche nach mir. Schade nur, dass ich zu schlau für sie bin. Ich bin keiner dieser Möchtegern Killer, die nach einem oder zwei Morden gleich gefasst werden. Sie sind Amateure, ich bin der Beste. Der Profi auf meinem Gebiet. Niemand kann mir das Wasser reichen! Ich bin... der Weltweit bekannte und gefürchtete „Stalker“... Aber nennt mich...

Dean... Dean Contrary